

Laul & Boys, c'est une fille et cinq garçons au langage Blues Rock commun à plusieurs générations. De Robert Johnson revisité à John Mayall en passant par The Hoax, en marge de la scène azurée ils ont su se constituer un répertoire unique dans leur genre.

Rifs de guitares accrocheurs, voix grave et harmonica endiablé, basse et batterie percutantes, le tout déferle avec bonheur entre nos oreilles ébahies.

Le groupe Laul & Boys existe depuis trois ans, mais ces musiciens là n'en sont pas à leurs premiers coups d'éclats. Non seulement ils ont l'expérience et la maîtrise de leurs instruments, mais aussi celle de la scène. En effet, à y regarder de plus près nous retrouvons:



Laul & Boys Studio Maryline / Cagnes sur Mer Février 2001

José, ex batteur de "Rancoeur", Fabrice, ex bassiste des "Affranchis", Lionel ex guitariste des "WARM", David ex guitariste de "Rocktime", Laul ex chanteuse du groupe toulousain "Laul & Les Ex" et Christophe à l'harmonica ayant fait ses armes dans les boîtes de Blues parisiennes, et quelles armes. Son jeu n'est pas sans nous rappeler un certain J.J. Milteau, avec qui il a d'ailleurs partagé la scène.

Bref, un cocktail de musiciens ayant allié un savant mélange de personnalités et de sonorités à la source même d'un Blues puissant. Ils se font plaisir, et ça fait plaisir à voir !!

